



'Pachamama' estrena la UC

El Teatro de la UC abre su año con "Pachamama", de Omar Saavedra ganadora del primer premio en el "Cuarto Concurso Nacional de Dramaturgia Eugenio Dithorn" al cumplir la UC su centenario. En forma casi simultánea se estrenaría la puesta de "Fragmentos de alguien", de Jorge Díaz, que obtuvo, en igual concurso, el segundo lugar.

"Pachamama" es dirigida por Raúl Osorio y se estrenaría el 14 en la segunda quincena de mayo. Es una obra ingenua, épica con elementos de realismo mágico e imaginaria latinoamericana con un elenco de 20 actores. La obra de Jorge Díaz es la cámara, exige tres personajes y

trata el tema de la drogadicción.

Se anuncia además en la misma sala de la UC para el viernes 25 de marzo el estreno de autosacramental "Los encantos de la culpa", de Pedro Calderón de la Barca, con dirección de Ramón Núñez.

Este es un trabajo de los alumnos avanzados de la Escuela de Teatro integrada en un taller de actuación. Todas estas actividades son parte de la cuadragésimosexta temporada de teatro de la UC y como es ya habitual supone una obra para la gente menuda. Será "Historia sin fin" sobre el relato de Michael Ende, en un trabajo del mismo equipo que representara "Alicia a través del Espejo".

0001601576

La Nación \$1

10-111-88

P. 22.

'Pachamama' estrena la UC [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

'Pachamama' estrena la UC [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile